

**Neues aus der
Lohschule
14/2025**



Datteln, 07. Juli 2025

Liebe Kinder, liebe Eltern,

die letzten Schultage vor den Sommerferien haben begonnen und wir möchten dies nutzen, euch und Ihnen noch einige Informationen zukommen zu lassen.

In diesem Schuljahr hat das Kollegium sich schwerpunktmäßig mit der Erstellung einiger schulischer Konzepte, z.B. „**Lernzeiten & deren Evaluation und daraus resultierender Transparenz für die Elternschaft**“, „**Anpassung des Medienkonzeptes mit den digitalen Tafeln**“, „**Nutzungsordnung zum Umgang mit Handys & Smartwatches an der Lohschule**“ sowie der „**Umsetzung der Lesezeiten**“ beschäftigt. Einige dieser Unterlagen werden heute Abend in der Schulkonferenz vorgestellt, gemeinsam diskutiert und in dem Gremium verabschiedet. Im kommenden Schuljahr werden Sie im Rahmen der Klassenpflegschaften über die Inhalte informiert.

Unsere **Vierklässler** erhalten zum **Abschied an unserer Erinnerungswand** im Eingangsbereich unserer Lohschule **eine Fotocollage**, mit der sie auch nach Jahren mit Freude an ihre Schulzeit zurückdenken können. Ganz herzlichen Dank für das Sponsoring durch unseren Förderverein !!!

Der **1. Schultag nach den Sommerferien** ist der **Mittwoch, 27. August 2025**. Alle Kinder haben an diesem Tag von **8.00 - 11.35 Uhr Schule**. Auch am **Donnerstag, 28.08.2025, und Freitag, 29.08.2025**, haben alle Kinder von **8.00 - 11.35 Uhr Schule**. Ab dem **01. September 2025** gilt dann der **neue Stundenplan**, den die Kinder am 1. Schultag erhalten werden.

Die **Einschulung der neuen Erstklässler** ist am **Donnerstag, 28. August 2025**, um **8.30 Uhr (Kl. 1a), 9.00 Uhr (Kl. 1b), 9.30 Uhr (Kl. 1c) und 10.00 Uhr (Kl. 1d)** auf unserem vorderen Schulhof.

Die **beweglichen Ferientage** im neuen **Schuljahr 2025/2026** sind:

- **16.02.2026** (Rosenmontag)
- **15.05.2026** (Freitag nach Christi Himmelfahrt)
- **05.06.2026** (Freitag nach Fronleichnam)

Dieses Schuljahr war wieder ein erlebnisreiches Jahr! Mit Ihrer tollen Unterstützung innerhalb der Klassen und mit unserem tollen Team an der Lohschule haben wir dieses Schuljahr alles bestens gemeinsam gemeistert. Ganz herzlichen Dank dafür an Sie!!!

Weiterhin möchten wir uns sehr herzlich bei Ihnen für die Gespräche und Ihre Mitarbeit und Unterstützung bei verschiedensten Aktionen rund um die Lohschule und in den schulischen Gremien bedanken und freuen uns auf eine gute und konstruktive Zusammenarbeit auch im kommenden Schuljahr 2025/2026.

Ein dickes Dankeschön geht auch an unseren Fördervereinsvorstand. Nur mit Ihrer Unterstützung und ihrem großen Engagement, liebe Frau Schaefer, liebe Herren Siegmund und Schreckenberger, konnten wir so viele Dinge, z.B. Obst- & Gemüsesnack beim Sportfest, Bücherbestellungen, Anschaffungen von Ganzschriften, Spielsachen für die Pausen sowie Pausenfahrzeuge usw., gemeinsam auf den Weg bringen und für alle Kinder der Lohschule möglich machen.

Zunächst stehen die Sommerferien vor der Tür und wir wünschen Ihnen, den Kindern und unserem Team an der Lohschule erholsame und sonnige Sommerferien und freuen uns, Sie alle gesund und munter hoffentlich im August wiederzusehen.

Herzliche Grüße und bleiben Sie gesund!!!

Birgit Schneider & Jan Löffler
Schulleitungsteam

